



Nous sommes les enfants de la terre
Et nous aimons la vie.
Nous construisons un monde uni Avec beaucoup d'amis.
Allez ! Allez ! Tu n'as qu'à venir Si tu le veux bien.
Allez ! Allez ! Nous aurons de bons copains.

Le matin pendant la récré, Je reçois des coups de pieds. Je
crois que je vais m'énerver, Que tout va éclater.
Assez ! Assez ! Je préfère la paix Et les bons copains.
Assez ! Assez ! Je recommence à aimer.

Le soir quand l'école est finie, Je rentre à la maison.
Je mange mon petit gouter, Puis j'apprends mes leçons.
Après ! Je vais faire un jeu ou deux
Avec mon petit frère.
Et puis ! Aussi ! Je prépare le couvert.

Je pense avant de me coucher Aux enfants qui ont faim,
A tous ceux qui sont sans maman, Pour leur dire : "A demain !"
Je prie mon Dieu pour qu'il soit toujours Au milieu de nous
Lui seul, saura nous aider à tout changer.

